作の III PR東労組 NEWS



IR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2023 年 11 月7日 № 43

千葉地本の組合役員が負傷

支社社員が組合員に暴力行為

2023年10月30日、千葉地本内で分会大会が開催され、成功裏に終了後、 懇親会が開催されました。その場に出席した千葉地本の組合役員は、隣で千 葉支社社員が懇親会をしていることに気づき、面識のある支社社員 A・B と 目が合った為、開いていたドアから挨拶するために部屋へ入りました。

すると突如、<u>面識のない支社社員 C から「出ていけ!」と</u> <u>罵倒され、左脇腹を殴打された挙句、両肩を突き飛ばされ、</u> <u>部屋から追い出されました。</u>そしてドアを閉められました。



殴打され突き飛ばされた組合役員は、どうして面識のない人に殴られて突き飛ばされたのか理由も解らず、精神的に悩み、殴られた痛みもあった為、翌日に病院を受診し、現場長に相談しました。しかし、1週間以上が経過しても明確な理由が示されない為、中央本部へも相談がされました。

中央本部は、組合員の心身を傷つけるこのような事象を断固許しません! 本人を支え、事実解明をしつつ、然るべき対応を検討していきます。

事実を解明し仲間を支えよう!